

## Ops Keselamatan Lodaya 2023, Kapolres Sukabumi Berikan Hadiah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

Feb 13, 2023 - 22:04



*Ops Keselamatan Lodaya 2023, Kapolres Sukabumi Berikan Hadiah*

### Ops Keselamatan Lodaya 2023, Kapolres Sukabumi Berikan Hadiah

Sukabumi - Sebanyak 20 orang warga masyarakat pembayar pajak kendaraan bermotor mendapat hadiah dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede pada saat membayar pajak di Samsat Keliling yang berlangsung di Halaman Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi, Kecamatan Jampangkulon Kabupaten Sukabumi Jawa Barat, Senin (13/02/23).

Maruly menilai ke 20 warga masyarakat tersebut merupakan warga masyarakat yang taat kepada aturan serta tepat waktu dalam menunaikan kewajibannya, untuk membayar pajaknya.

" Hadiah ini sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan kepada warga masyarakat, yang tepat waktu dalam membayar pajak kendaraan bermotor,"  
Jelas AKBP Maruly Pardede kepada awak media.

Menurutnya, pemberian hadiah kepada warga masyarakat yang tepat waktu dalam membayar pajak kendaraan bermotor, masih merupakan rangkaian pada kegiatan operasi Keselamatan Lodaya 2023 Polres Sukabumi yang masih berlangsung saat ini.

" Saat ini kita sedang melaksanakan Operasi Keselamatan Lodaya, dengan taat dan tepat waktu membayar pajak kendaraan bermotor, tentunya menjadi cerminan warga tersebut taat kepada aturan termasuk ketaatan dalam budaya tertib berlalulintas," sambungnya lagi.

Maruly juga menyinggung betapa pentingnya ketaatan membayar pajak termasuk pajak kendaraan bermotor, karena menurut Kapolres yang akrab disapa Aa Dede itu, dengan uang dari pajak tersebut daerah mempunyai dana untuk membangun wilayahnya, yang pada akhirnya dapat bermanfaat bagi masyarakat itu sendiri.

Selain oleh Kapolres, penyerahan hadiah kepada warga masyarakat, juga diserahkan oleh Wakapolres Sukabumi Kopol R Bimo Moernanda, Forkopimcam Kecamatan Jampangkulon juga tokoh masyarakat Kecamatan Jampangkulon.

Ditempat terpisah, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman menjelaskan, kedatangan Kapolres Sukabumi di Polsek Jampangkulon dalam rangka kunjungan kerja ke Polsek-Polsek, serta bersilaturahmi dengan tokoh masyarakat dan tokoh agama serta tentunya Forkopimcam nya.

" Seperti biasa Kapolres Sukabumi, akan memberikan kesempatan untuk curhat secara langsung kepadanya, baik bagi anggota dan juga tokoh masyarakat,"  
pungkas Aah.